

ふれあい通信

【第五小学校 2年生 「体験型子ども防犯教室」】5月20日

5月20日(火)、第五小学校の2年生が体験型子ども防犯教室を行いました。



和光市の各小・中学校では、災害時や不審者対応の避難訓練を適宜行っています。不審者対応には、朝霞警察署や「和光市地域子ども防犯ネット」にご協力いただいて訓練や防犯教室を行っています。

「和光市地域子ども防犯ネット」は、キッズガーディアンによる子どもの見守りや、子ども防犯教室などの活動を積極的に行っています。子ども防犯教室は、「連れ去りなどの犯罪に対する防犯力を育成するため、子どもが自分の命を守る知識と行動を体験しながら学ぶ授業」です。

最後に「ヘルプミーハンドサイン」について教えていただきました。無理やり連れていかれるなど、

【ヘルプミーハンドサイン】



声を出して助けを求められない時に、①手のひらをみせる。②親指を曲げる。③親指を隠して握る。ことを学びました。みなさん、このサインを見たら、すぐに助ける行動をとってください。

【出典】日本こどもの安全教育総合研究所、ホームページより http://kodomoanzen.org/feature/now_can10.html

【第三中学校 環境整備】5月9日・6月13日

5月9日(金)に、第四小学校地区社協、第五小学校の関係地区社協、地域、元保護者の皆さんに参加いただき、環境整備を行いました。そして、6月13日(金)は、いちょうの会(保護者会)と合同で行いました。

いつもは20名程度で行っている環境整備ですが、保護者の皆さんと大人数で行えると、はかどります。中学生のみなさんがきれいな環境で生活してほしいと、頑張っています。

次回は、7月6日(日)に7時30分から、いちょうの会(保護者会)と合同で行います。ぜひ、ご参加ください。熱中症を予防するためにも、水筒等必要なものはご持参ください。無理をしないで、できる時に、できる範囲で、ご支援いただければと思います。10分程度のご協力も大歓迎です。



子どもたちを見守ってくださる方々 募集中

第四小学校、第五小学校では、保護者のみなさんを対象としてキッズ・ガーディアン登録のご案内をしています。活動に参加してくださる方が増えれば、地域の犯罪抑止力も高まっていきます。学校へ出かける時に名札をかけてかける、自宅の前に出る時に名札をかけていただく等、できる時に、できる範囲で、協力してくださる方を増やして、子どもたちの安全を確保していきたいと考えています。ご協力をお願いします。

